

La vision de notre projet permacole dans l'école est de créer un environnement d'apprentissage vivant et durable qui permet aux étudiants de développer une connexion profonde avec la nature et d'acquérir des compétences pratiques en matière de jardinage et de permaculture.

Ma vision est de :

**Promouvoir la biodiversité en créant un écosystème diversifié et résilient qui favorise la vie des plantes, des insectes et des animaux sauvages.**

**Favoriser la sécurité alimentaire en cultivant des fruits et légumes biologiques locaux, sains et nutritifs qui peuvent être utilisés dans la cuisine de l'école ou donnés à des organismes de bienfaisance locaux.**

**Créer un espace d'apprentissage stimulant et inspirant où les étudiants peuvent apprendre de manière interactive et pratique, en explorant les principes de la permaculture et en participant à toutes les étapes du processus de jardinage, de la planification à la récolte.**

**Sensibiliser les étudiants et la communauté aux enjeux environnementaux et à l'importance de prendre soin de la nature en leur montrant comment la permaculture peut contribuer à la préservation de l'environnement et à la lutte contre le changement climatique.**

**Impliquer la communauté dans le projet en encourageant les parents, les enseignants et les membres de la communauté à participer aux activités de jardinage et de permaculture, ainsi qu'en organisant des événements ouverts au public pour sensibiliser davantage aux enjeux de la permaculture.**

**Les étudiants pourront exprimer leur créativité en créant des œuvres d'art inspirées de la nature, en fabriquant des objets d'artisanat à partir de matériaux naturels et en participant à des projets de construction écologique tels que la création d'un abri pour les oiseaux et des ruches**

Événements communautaires universitaires : les étudiants pourront organiser des événements ouverts au public tels que des journées portes ouvertes du jardin, des marchés de producteurs locaux, des conférences sur la permaculture et des ateliers pour la communauté. Ils pourront ainsi partager leur expérience, sensibiliser la communauté aux enjeux environnementaux et montrer l'importance de la permaculture pour construire un avenir durable.